

Pas d'autre nom

Description

Actes 4:5-13.

Voici l'obstacle pour beaucoup ; la prétention qu'il n'y a de salut que dans un autre nom que Jésus. Ils demandent : « Qu'en est-il des autres grands professeurs ? N'ont-ils pas tous des chemins différents sur la même montagne ? »

Pierre fait cette affirmation dans le contexte de la guérison d'un homme boiteux depuis la naissance (3:1-10). Sa guérison miraculeuse fut accomplie par « le nom de Jésus-Christ de Nazareth » (v. 6). Cela provoqua un grand tumulte. Les disciples furent arrêtés par les autorités dirigeantes et emprisonnés pendant la nuit. Le lendemain, ils furent présentés devant le conseil.

Pierre, avec Jean, expliqua que le nom de Jésus était particulièrement puissant à cause de sa mort et de sa résurrection. C'est par la foi en Lui seule que l'homme boiteux fut guéri. Lorsque le concile vit que les disciples étaient « des hommes ordinaires sans éducation, ils furent stupéfaits et notèrent que ces hommes avaient été avec Jésus » (4:13). « Puisqu'ils pouvaient voir l'homme guéri debout avec eux, ils ne pouvaient rien dire » (v. 14).

Une vie transformée est difficile à ignorer pour le monde. Comment ces transformations sont-elles possibles, sauf par le nom singulièrement puissant de Jésus ? Il n'y en a pas d'autre.

Auteur : Duane Brush

date créée
2025/12/14